

Savoir sortir du cadre

Je ne veux pas que cette histoire gâche notre collaboration future. Je sais que je suis encore compétent dans mon métier et c'est pour cela que je suis venu ici. J'ai beaucoup appris de cette épreuve, Lars.

Le gosse est mort parce que j'étais bien trop occupé à me gargariser de mes théories, à m'en tenir strictement au sacro-saints principes énoncés dans les livres. Aveuglé par mes connaissances, je n'ai pas vu ce qui me crevait les yeux.

Aujourd'hui je sais que la vie n'est pas seulement la rencontre de la logique et du savoir, qu'elle se renouvelle tous les jours et que, pour la comprendre vraiment, il faut avoir le cran de se remettre sans cesse en question.

Voilà pourquoi, quand je vois quelqu'un comme Laura Deighton, quand je réalise à quel point elle est submergée de problèmes, je ne peux pas lui dire comme autrefois : « Désolé, Mrs. Deighton, mais vous ne respectez pas le planning des consultations. Je vois bien que vous souffrez mais prenez d'abord rendez-vous avec ma secrétaire et revenez un autre jour. »

*James, psychiatre, dans
« L'enfant au chat »
de Torey HAYDEN
Editions J'ai lu*